

La primera lectura nos presenta a Dios definiéndose a sí mismo: “soy el que soy”. Que viene a querer decir, lo que soy desborda tu inteligencia; basta que sepas que soy el Dios de tu padres, Israel.

Jesús se enfrenta a una manera de pensar frecuente en aquel tiempo: las calamidades que suceden las merecen las víctimas de ellas, es el pecado de ellas el responsable de que sucedan. Lo cual tiene una segunda parte lógica: quienes no las padecen no las merecen, porque en ellos no existe el pecado.

Jesús se sirve de esa creencia para exponer nadie puede sentirse exento de que la desgracia le llegue algún día, y tampoco nadie puede creerse libre de culpa. Aunque aquella no tiene por qué ser consecuencia de ésta. Jesús quiere pecadores que sepan que lo son, y busquen la conversión. Rechaza quienes se creen puros y, por lo tanto, de acuerdo al modo de pensar de estos, al margen de toda desgracia. La mayor desgracia es no descubrir el propio pecado. Pues nunca nos levantaremos de él. Cuando se acepta que pecamos, el perdón llegará. Porque Dios tiene paciencia. La tuvo con su pueblo Israel, que liberó de perder su identidad cultural y religiosa en Egipto. Como la tiene Jesús, el que cuida de la viña, que pide al dueño, al Padre, que dé una nueva oportunidad a esa higuera que no da fruto año tras año, es decir: a ese pecador que experimenta año tras años, día tras día, lo que le cuesta salir del pecado.

Un paso más es saber que el Padre nos exige más que no pecar, nos exige dar fruto. No se trata, pues de no cometer pecado, sino de estar llenos de nobles sentimientos y ofrecer buenas obras, eso es dar frutos. Sin olvidar la advertencia de san Pablo en la segunda lectura: “*el que se cree fuerte tenga cuidado de no caer*”.

Éxodo 3,1-8a.13-15; 1ªCorintios 10,1-6.10-12; Lucas 13,1-9

Entendemos por Cuaresma, el tiempo de preparación a la Pascua. Lo más importante de la Cuaresma es... la Pascua. En este tiempo cuaresmal se nos invita a fijar nuestra mirada en el camino nuevo que Jesús nos abre desde su fidelidad. Todo el camino cuaresmal está teñido de una llamada al cambio, a la conversión. Convertirse es vivir profundamente la vida de Cristo, la que nos ofrece el Evangelio. Convertirse es cristificarse. Piensa detenidamente que aspectos de tu vida no están cristificados. Repasa a lo largo de esta cuaresma los siguientes puntos de posible conversión. Fácilmente alguno de estos aspectos necesite cambio, conversión.

- **No somos pobres**, ni siquiera austeros, sino consumistas, muy instalados; hasta podemos caer en la codicia.

- **No somos humildes**, nos gusta prevalecer, rivalizar; por eso podemos caer en la envidia y en el afán comparativo.

- **No somos misericordiosos**, más bien insensibles, duros, intolerantes; podemos caer y caemos en la dureza de corazón.

- **No somos solidarios** de un modo constante, ni generosos, “cada uno en su casa...”, nos cuesta compartir, podemos caer en la injusticia.

- **No somos pacíficos ni pacificadores**. Podemos estar diciendo no a la guerra, pero en nuestra vida llegamos fácilmente a la violencia en palabras y actitudes y hasta podemos caer en la crueldad.

- **No sabemos orar**, vivimos superficialmente, volcados hacia fuera, haciendo nuestra voluntad sin llegar a la cercanía de Dios, para todo tenemos tiempo menos para hablar con Dios.

- **No sabemos amar**, nos amamos excesivamente a nosotros mismos, podemos ser muy egoístas, no amamos como Jesús nos enseñó. Los pobres, los necesitados no suelen ser objeto de nuestra preocupación.

NOTICIAS

Encuentro - Retiro de Cuaresma

Organiza: Fraternidades Laicales de Santo Domingo de Guzmán
Sábado 5 de marzo Basílica de Nta. Sra. de Atocha
10.30h. Oración de inicio: laudes y misa
11.45h. Pausa y café
12.15h. Meditación de Cuaresma: "Vivir en la inseguridad" por fr. Carlos Robles O.P.
Hay servicio de guardería.
Retiro abierto a todo aquel que quiera asistir.

Música en la Basílica

- Jueves 3 de marzo, 20.30h.

"Coral de la Real Basílica de Nuestra Señora de Atocha"
Concierto de Música Sacra propia de este tiempo de Cuaresma
Semana Santa

- Sábado 5 de marzo, 18.30h.

Concierto de "MARCHAS PROCESIONALES"
Banda de la "Asociación Manuel de Falla", Illescas, Toledo

Campaña contra el Hambre, "Manos Unidas"

El pasado domingo, 21 de febrero, dábamos cuenta de la cifra alcanzada en la colecta efectuada para colaborar con Manos Unidas, en su campaña contra el hambre en el mundo. Ofrecemos seguidamente la evolución de nuestra colaboración a lo largo de estos últimos años:

2010.....	12.410 €
2011.....	13.170 €
2012.....	13.430 €
2013.....	11.430 €
2014.....	12.230 €
2015.....	11.665 €
2016.....	12.262 €

COMUNIDAD EN CAMINO

3º CUARESMA - Ciclo "C"
28 de Febrero de 2016
FRAILES DOMINICOS
MADRID

 JUBILEO 800 1216 - 2016
ORDEN DE PREDICADORES

"Córtala ¿Para qué va a ocupar terreno en balde. Pero el viñador contestó: Señor, déjala todavía este año; yo cabaré alrededor y le echaré estiércol, a ver si da fruto. Si no, al año que viene la cortas"



NTRA. SRA. DE ATOCHA

Avda. Ciudad de Barcelona, 1 www.parroquiadeatocha.es

